

COMUNICADO DE PRENSA

La empresa denuncia la conculcación del derecho al trabajo en sus instalaciones del Parque Tecnológico de Alava

HUELGISTAS DE GAMESA PRODUCCIONES AERONAUTICAS IMPIDEN EL ACCESO DE DIRECTIVOS Y TRABAJADORES A SUS PUESTOS EN MIÑANO

Alrededor de un centenar de trabajadores en huelga de Gamesa Producciones Aeronáuticas, menos del 20% de la plantilla, han impedido a primera hora de hoy el acceso a sus puestos de trabajo en el Parque Tecnológico de Alava a directivos y a más de 400 empleados, que constituyen la práctica totalidad del personal de otras sociedades de Gamesa no afectadas por las movilizaciones convocadas por los sindicatos.

Ante la actitud intimidatoria de los huelgistas, la dirección y el resto de empleados han desistido en su intento de acceder a las instalaciones de la empresa en Miñano para ejercer su libre derecho al trabajo en las mismas y, de este modo, no llegar a una situación violenta entre los trabajadores que la empresa quiere evitar por todos los medios.

De nuevo, la dirección de Gamesa Producciones Aeronáuticas se ve obligada a denunciar la grave ilegalidad que supone impedir el derecho al trabajo así como la presencia en los piquetes “informativos” de personas ajenas a la empresa, extremos ambos que han sido puestos en conocimiento de las autoridades.

A pesar de estos hechos, la empresa vuelve a manifestar su disposición a la búsqueda de soluciones negociadas.